

## Verein Ferienplausch Wettingen 08. bis 12. April 2024

Dank unseren grosszügigen und treuen Sponsoren, konnten wir zum sechzehnten Mal Schüler\*innen eine unvergessliche Ferienwoche in Wettingen anbieten.

### Ein Traum wurde wahr!

Das rot-gelb gestreifte Zirkuszelt auf der Rathauswiese in Wettingen war von weitem erkennbar.

Die Kinder konnten unter fachkundiger Anleitung 5 Tage lang eintauchen in die vielfältige und packende Welt des Zirkus. Sei es als Clown, Seiltänzer\*in, Zaubere\*in, Jongleur\*in und vieles mehr. Geübt wurde in der Dreifachturnhalle der Bezirksschule Wettingen.

Das Highlight des 5-tägigen Zirkusworkshops fand am Freitag-nachmittag an der Galavorstellung statt, in welcher die kleinen Artisten ihre geheimen Talente dem begeisterten Publikum präsentieren konnten. Einmal im Scheinwerferlicht stehen, mit zu grossen Schuhen durch die Manege stolpern, unter der Zeltkuppel am Trapez schweben, das Publikum zum Lachen und Staunen bringen.

### Strahlende Gesichter, atemberaubende Kunststücke und tosender Applaus im vollen Zirkuszelt – das ist das Schlussbouquet der Zirkuswoche.

Die Zirkuswoche ermöglichte allen Beteiligten ein einmaliges Erlebnis, an das sie sich wahrscheinlich ihr Leben lang erinnern werden.

**Einen grossen Dank geht an die Einwohnergemeinde Wettingen, allen Sponsoren für die grosszügigen Spenden und an allen freiwilligen Helfer\*innen und Männerriege Wettingen Sportverein**

Das Team **Verein Ferienplausch Wettingen**

